

まちの話題



11/27

うるまガールズおめでとう 沖縄ガールズトーナメント大会優勝



うるまガールズが、第7回JAおきなわ旗争奪・沖縄ガールズトーナメント(小学生)軟式野球大会での優勝報告に訪れました。市内各地域の学童野球チームから選抜された選手で構成されています。キャプテンの又吉心陽さんは「団結して掴んだ優勝だ」と話しました。

11/29

ぜひこどもたちのために!という想い 明治安田生命保険相互会社 沖縄支社 寄附



本市と明治安田生命保険相互会社の包括連携協定締結に基づき、地域貢献活動の一環で、子育て支援に役立ててほしいという想いからご寄附を頂きました。賜った寄附金は、発達の気になる子どもを支援する事業において大切に活用します。

11/30

うるまのちびっこ大集合! 保育まつりinクリスマスフェスタ開催



市内認定こども園による保育まつりを市民広場で開催。保育教諭手作りのゲームコーナーやバルーンのプレゼント、舞台演出があり、たくさんの子どもたちで賑わいました。認定こども園へ興味のある方・見学をご希望の方は、各こども園へお気軽にお問合せを!

11/28

研修報告会・激励会開催 うるま市海外移住者子弟研修生



ブラジルより着任した安慶名ジオゴ昭夫さん(天願子弟)、照屋セリネゆみさん(前原子弟)が、3か月間の研修を終えました。三線や胡弓、琉舞やエイサーなどの研修の成果を親族や地域の皆様に披露し、帰国後ブラジルうるま市民会の発展に寄与することを誓いました。

11/30

誰もが主役!来場者1,100人^{QR} 第10回にこにこキッズフェスタ



市内の障がい児通所支援事業所を利用している児童の作品展示や舞台発表では、日頃の活動の様子や努力の成果を紹介。多様性を応援する親の会ふろしきによるフォーラムや市内就労支援事業所による展示即売イベントも開催され、来場者数約1100人と大盛況のうちに閉幕しました。

12/4

文化の継承や発展に大きく貢献!! 沖縄県文化功労者表彰式 受賞



福原兼永氏は芸術文化書道部門、池宮城善郎氏は伝統工芸琉球ガラス部門で受賞され、報告に訪れました。芸術文化を支える人材育成、新たな作品、技術の向上に向けた芸術家の育成と環境づくりにこれからも文化振興の魅力を高め、更なる発展が期待されます。